

## Tips Mendukung Personal Goal Si Kecil di Tahun Baru



Sebagai orang tua, memikirkan masa depan anak merupakan bagian dari tujuan hidup. Untuk itulah, Anda perlu memprioritaskan beberapa poin berikut ini agar *personal goal* atau tujuan hidup buah hati Anda dapat tercapai di masa depan.

### **Kesehatan**

Tubuh yang sehat menjadi dasar untuk dapat melakukan hal beragam aktivitas. Demikian pula dengan masa depan si kecil, jika tubuhnya mudah sakit maka kegiatannya pun akan terhambat. Perhatikan kesehatan si kecil dari sekarang., jika perlu, Anda bisa membuatkan asuransi kesehatan agar bisa memberikan jaminan kesehatan yang lebih pasti untuk menunjang *personal goal* si kecil saat dia sudah dewasa.

### **Dana**

Uang memang bukan segalanya, tetapi tanpa uang kita tidak dapat memenuhi kebutuhan hidup. Kebutuhan finansial memang perlu dipikirkan secara mendalam oleh orang tua. Terutama demi mendukung *personal goal* si kecil. Aturlah dana dalam keluarga sebaik mungkin. Anda bisa berkonsultasi dengan perencana keuangan agar manajemen pendanaan Anda lebih terstruktur., Dengan demikian, segala kebutuhan si kecil dan

keluarga bisa terpenuhi, baik kebutuhan di masa kini maupun di kemudian hari masa yang akan datang.

## **Sekolah**

Pendidikan termasuk kebutuhan wajib untuk membentuk karakter dan kepribadian si kecil. Lewat pendidikan pula buah hati Anda akan lebih mudah mewujudkan mimpinya. Dukunglah si kecil agar lebih giat untuk belajar. Edukasikan kepadanya bahwa jika ingin sukses maka harus rajin ke sekolah. Bila proses pendidikan anak lancar sejak awal, *personal goal* si kecil pun lebih besar kesempatannya dapat terwujud.

## **Karakter diri**

Apabila Anda merasa sudah memberikan dukungan si kecil secara materi, maka tugas Anda berikutnya adalah membangun karakter dirinya. Ini diperlukan agar *personal goal* yang akan dicapai lebih optimal. Bakat dan kemampuan si kecil memang mempengaruhi tetapi yang paling penting adalah menanyakan apa yang ingin dia lakukan saat dewasa. Jika buah hati Anda memiliki bakat melukis dan berkeinginan untuk menjadi seniman, maka Anda perlu mengarahkannya baik lewat pendidikan maupun bimbingan personal.

Jika poin-poin ini dapat terpenuhi dengan baik, *personal goal* atau tujuan hidup yang ingin dicapai si kecil pun berpeluang besar untuk dapat terwujud. Memang tidak bisa secepat yang dibayangkan, paling tidak di tahun baru ini Ibu beserta suami sudah mulai merencanakannya.

<https://www.sahabatnestle.co.id/content/view/personal-goal-untuk-si-kecil-di-tahun-baru.html>